

赤貧ズ ブート

キャンプ in 下粟

『ギンギン、ガシガシ』と派手な音をたて、急な山坂をあえぎ登るの、何もジムニーがボロイゆえではない。外された助手席、後席の大半を占め鎮座しますのは、暗緑色のブツ切られた卓球台なのだ。そうなのだ、宣言しちやつたのだ。『この道のしらびそは高原卓球大会なのだ！』

言った以上は担ぎあげねばならぬのだ、酒も水も食料も。不平たれるなジムニーよ！...は下粟あつちが峠。国道入り口にあった通行止めが崩落したとありあえず無視した。崩落生々しい現場写真はかなり上方だと判断し、キャンプ地の広場まで行けるじやろ、はいよージムニーエツッサッ。

デモデスネ、あつたんですよ、口惜しくも完全施設のゲートがそこに。横の広場はかつて寺さんがオキヤン取材でゴキブリ野宿された場所でした。とりあえず反対側よりの進入をこころむべく、延々一時間もかけ、しらびそロッジへ迂回の途中に酔金にプチ抜かれやした。レストア完了GX400、『しらびそにはポロがよく似合う』。



二が木ヤシ現場

『赤貧は反対側(下粟)のオキヤン広場に変更になりました。』

わかるかな？ わかんね？ だろ？ うな？ すくだよ、すぐ！ あと2キロ、もーちよつとの辛抱さ、あと2キロ、うーん1時間くらいかな？ あと2キロ。

このあと我が移動部隊と国道ですれ違った怪しいガス欠スクーター乗り(別の名をウナギと言う)は、この伝言メモに永遠と絶望の2キロを感じ取っていただけたよう、我がシユワツチ理論の妥当性の証明ともなった模様でワタシワウレシイ。そんなこんなで、やがてメモ紙拝見組のADV牧童も到着し、ヤレヤレ、フウー！ アーヨカタ、ワウイ！ ノモノモ、ソレ！ とオキヤン広場の夜が更けて、撃沈2名(小生、酔



二が木ヤシ現場

こちら側にもやはりありました。ゲートが、すり抜け斥候GX酔金情報によればバイクも通れぬほど崩れてる！ ダメ！ やがて到着のビッグタンクLC4りようふう、朝どんブラス三兄弟(タケロー、リョータ、シヨゴ)に訳を話し、反対側ゲート横の広場へと踵を返したのでした。峠側ゲートにはメモ紙にて伝言をば貼り付けて山を下りました。

県民川合君は小生宅より僅か2キロに住む950ADV乗りのハンモック養虫青年でした。そして飛び入り参加として1名、通行止めゲートにポーゼンのところをゴ三さんにキヤッチされた湘南TRレイドの三瓶さん。組会にも来てください。そして日も暮れて到着は荷崩れ、オニユ立サスが移植されておりました。宴会はこの夜が最多参加者でした。1455人もいたでしょうか？ みんな車座になって、料理も回って、酒も回って、頭も回って、ぐらぐら。



二が木ヤシ現場

2日目の広場では7時半の朝日がすでに肌を焦がし、避難撤収の木陰に卓球台を組み上げ、待望の高原卓球大会が始まったのでした。脚さばきは決してカロヤカではなく、息もせーぜーと上がり気味なだけに、ちよつとだけ薄い高原の大気はピンポン球の跳ねる音に透明さを感じさせ、入射・反射の球角度にも若返りな躍動感を感じずにはおられぬ、白樺とらしく高原広場なのでした。休日を満喫すべく大人たちは朝の木陰に缶のタブを開け、子供たちの振るラケットと嬌声伴う白い歯に、ちよつとだけ未来への明るさを感ぜ、空を見上げるのでした。

『なんでワシがクタバリ頭やねん！』と言いたくもなる寺崎組高齢化集団なのでした。

帰る人もあれば、又参加組もありまして、ジムニーひらりとハヤト親子に続き、LC4地下鉄が新メンバーに加わり、あゝまた今夜も飲んじゃうもんね！ でもお願いだからハヤト君、怖い本をオジさんに見せびらかすのは止めにしてください。最近、近いのよ、シッコ、夜。



二が木ヤシ現場

あゝもう最終日か8月15日。みんなが買出しに下つて1人の折、まじめに考えることもあるしらびその夏なのです。戦争とか時間の経過とか宇宙とか相対性とかシユワツチとリードXR100で邪魔するヤツはダレジャーとダジャレのアベが登場な



二が木ヤシ現場

●久しぶりの組会でした。楽しかったです。

東北組会はいつも雨だけど、集まってくれた皆さんありがとさんです。夜中にバイクが私のテントに倒れてきたのには参りましたが...

あれ以来、テントで寝るときはヘルソットをして寝ています(嘘です)。

時間があれば他地区の塾にも行きたいです。そのときはよろしくお願ひします。(FM佐藤)

●仙台みたいな大都会のすぐそばにこんな良い林道が続いているなんて、宮城県民が羨ましい限りでした。それにしても七月の組会はいつも雨だなあ...。(三浦)

●マイ・タープ大活躍。みんな台風シーズンにはちゃんと装備を考えよう！(地下鉄)

の旅のお話には心惹かれるものがありました。そして晩なつて元ちゃんGSにて登場。さゝみんなそろつた。さゝのものも。

4泊5日なんざあつと言う間だもんね。時間の概念とか空間とか人の心とか、今年もまたよく解らぬ部分をついて残して家路に着くのです。また今度の夏に...

8月16日、日本記録更新気温のこの日、ジムニー車内温度49度。家まではあと300キロ。へろへろ。来夏のしらびそまで、あと2キロ！ わくわく。

おつたのか？ と気付く午前5時。お盆だもんね、朝から飲んじやうもんね、三日目にもなるとさすがに年齢とか体力とかを感ぜずにはいられない世代に入つてまいりました。持参したビリーズブートキャンプのお誘いに誰も参加くださいません。一人ビリーをヨタヨタと夕ぼる姿に、少し冷たい視線を感じました。でもシヨゴがビリー隊長と呼んでくれたので、恥ずかしくも満足な14日の午前になりました。組員も高齢化が進み、白い頭が目立つようになってきました。年齢順からし

赤貧工業所

まて

第二百三十八号

金子秀一

新入紹介

金子3号

仙台のTLR製 CBX1000も EXC も集める肥料屋。

編集後記

大工子育て仕事で新入組のシヨゴさん、地下組長丁三は重い運い、でもキレイ酔金、今度、シベリアに飛ぶせよ、ゴニ、XT400の2台を、たけ、TLRが元、飯田が清水が御代田が、さ、河原、二つ、三つ、四つ、五つ、モリタ、ジヤン、ジヤン、私、持、コモダ、ジヤン、ジヤン、肉、肉、五、組長、コモダの、



二が木ヤシ現場